
 

Procès Verbal 
Réunion régulière du : 

Lundi le 6 mai 2024 
MS Teams -  18h15 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum: 

TITRE MEMBRE Présence 

Président Mathieu Cayouette Oui 

Vice-présidente Isabelle Leclerc Non 

Secrétaire  Aurélie Smith Oui 

Conseillers/conseillères Valérie Trottier Oui 

  Megan Williams Oui 

  Poste Vacant – 

 Etudiant Poste Vacant – 

Représentante du personnel d'école Nathalie Berthelot Oui 

Représentant de la communauté Maryse Champagne Non 

Direction de l'école Boréale Sonia Coulombe Oui 

ISC Anthony Aumont Non 

 

La rencontre commence à 18:21. 

2. Prière:  Lue par Mathieu Cayouette 

3. Territoire traditionnel traité numéro 8: Lue par Mathieu Cayouette 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposée par Valérie Trottier et secondée par Mathieu Cayouette 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion;  

6. Suivi du procès-verbal de la dernière réunion;  

○ Partager les attentes du ISC (Anthony) avec le conseil. (Sonia)  COMPLETER 

○ Partager les résultats du sondage à propos des clubs. Juin. (Sonia) - Sonia va 

devoir faire un sondage car ils n’ont pas accès au résultats et elle a su ça 

aujourd’hui. 

○ Télécharger les l’ordre du jour et procès verbaux sur le site de l'école pour 

2022-23 (Sonia) - Mélanie a téléchargé les notes pour les rencontres des années 

 

https://docs.google.com/document/d/1JWp1vL-Xw1TfwWJuKbmNB-hucRvdnkeHGp6x95E5Hi8/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1tLbdJ698BEzMNjkywdycotqrphY5y9PaSCbjC79-0Q0/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1akRbt_StkiKFC7zAvfclG09v8xtJCWsnek5h_1muAA0/edit
https://docs.google.com/document/d/1GahZKkKlgewgUsh8L1s1YOLRbhtAE_h_hxygpysB5qg/edit?tab=t.0
https://docs.google.com/presentation/d/1GEx7Q0jd7FXDD3tS2Hm6Zrl7omblLhcpsUUDcqur97M/edit#slide=id.p
https://bo.centrenord.ab.ca/parents/impliquez-vous/conseil-ecole/membres-et-reunions
https://bo.centrenord.ab.ca/parents/impliquez-vous/conseil-ecole/membres-et-reunions


passées. Elle prend en charge de télécharger les prochaines minutes une fois les 

minutes approuvées. COMPLETER 

○ Partager quel programme de science & mathématique l'école participe. - L'école 

participe au programme Byron Germain (Sonia) + Gauss 8e année 

○ Partager le plan d'amélioration avant la réunion du 17 juin. (Sonia) 

○ Partager le sondage proposé pour le programme de ski. (Sonia) et partager notre 

opinion avant le 10 avril. (Conseil) 

○ Revoir (GEMBA) le processus d'intégration d’une nouvelle famille à l'école boréale 

avant la réunion du 17 juin. (Aurélie, Mathieu, Sonia, Maryse) 

○ Discuter avec l'école Gabrielle-Roy pour apprendre un peu plus comment le 

programme Savait (Mathieu) 

○ Développer un processus de gouvernance pour le développement du nouveau 

campus. (Marc Labonté / Sonia) Ceci inclut l’addition d’une nouvelle section sur le 

site web de l'école. 

○ Plan de rattrapage: Mathieu demande une clarification sur le plan. Sonia indique 

que partager toutes ces choses serait trop difficile.  

○ Choisir les cours que les membres voudraient compléter. (Mathieu a partager et 

conseil a décidé) 

○ Discuter IA a notre prochaine reunion (Mathieu) 

○ Partager plus de détails sur comment les 10èmes vont rester à l'école en 

2024-25. (Sonia)- Processus de sélection des cours pour le moment maintenant. 

○ Partager les plans de célébration pour le 30ème. (Sonia)- pour l’instant on a pas 

de célébration en vue. Le 30e sera souligné durant la dernière journée des 

enfants avec les parents présents.  

7. Correspondance; 

○ aucune 
 

8. Rapport du Président; (5 minutes) 
● Octroi de 500$ (2021-2022) et 500$ (2023-24??) pour conseil d'école 

○ En 2022-2023, nous avons reçu un autre montant de 500$ qui a été utilisé pour 
payer madame Chantal Légaré qui a offert des ateliers aux parents.  
 

○ La FPFA offre des cours pour nous aider à naviguer les responsabilités du comité. 
Mathieu va faire un suivi  avec nous et nous envoyer la liste des cours (Mireille) - si il 

 

https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires
https://gr.centrenord.ab.ca/programmes-et-services/activites-scolaires-et-parascolaires


y a des cours qu’on aimerait il va prévoir de planifier ça pour des rencontres l’an 
prochain.  
 

● Réunion pour l'année 
○ 17 Juin 

 
 

9. Rapport de la direction; (15 minutes) 
Le programme du développement continu- révision de ça le 17 juin.  
 

● ISC - Démission d’Anthony - Nouvelle embauche, Michelle Clément 
● Sondage - Programme de ski 

Est-ce qu’il y a des questions sur le programme de ski sur le sondage?  
Partagez le sondage prévu par courrier électronique - svp répondre à Sonia avant la date du 
10 avril.  

● Valérie indique qu’elle est d’accord pour les la question sur les frais,  
● Aurélie indique que ce service est unique mais qu’on doit regarder pour trouver des 

points pour mettre le processus et le programme encore meilleure. 
● Bilan provisoire plan d’amélioration continu 

○ Final draft va etre partager 
 

10. ISC - Antony (10 mins)  
● Absent 

11. Varia : 
● Semaine des enseignants. Mathieu va faire une demande au SPEF pour célébrer la 

semaine des enseignants.  

● Inclusion et diversité: Le conseil a demandé à madame Sonia de partager son plan pour 

l'école pour célébrer le mois des fiertés en juin. 

● Journée de la campagne Moose Hide (May 16, 2024) 

 

https://docs.google.com/document/d/1PiW6kRnHqRs58DvewYMbXBmOdR6ujy01azwV-hf7VZ0/edit?usp=sharing


 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 

 

Fermeture de l’assemblée : 

● Proposée par  Megan Williams et secondée par Valérie Trottier. 

● La réunion est terminée à 7:44 PM. 

 

_________________________  ________________________ 

 



Signature de la président   Date 

 

_________________________  ________________________ 

Signature     Date 

 

 


